# ARCHÆOLOGISCHES MUSEUM FRANKFURT

#### **PRESSEMITTEILUNG**

KAISERPFALZ franconofurd erweitert Öffnungszeiten ab dem 1. März – ein archäologisches Schaufenster in die antiken und frühmittelalterlichen Ursprünge der Stadt Frankfurt

Frankfurt am Main, 27. Februar 2025 – Aufgrund des großen öffentlichen Interesses erweitert die KAISERPFALZ *franconofurd* ab dem 1. März ihre Öffnungszeiten. Damit erhalten Besucherinnen und Besucher mehr Gelegenheit, ein archäologisches Schaufenster in die Ursprünge der heutigen Stadt Frankfurt im Herzen der Altstadt zu entdecken.

Frankfurts Kulturdezernentin Dr. Ina Hartwig ist überzeugt, dass es eine gute Entscheidung war: "Die Kaiserpfalz franconofurd ist für mich ein ganz besonderer Ort, weil er die Geschichte und Bedeutung unserer Stadt so greifbar und direkt erfahrbar macht. Deshalb freue ich mich sehr, dass dieses erhaltene Stück Stadtgeschichte und diese freigelegten Mauern eine solche Aufmerksamkeit erfahren, dass wir jetzt die Öffnungszeiten verlängern müssen. Toll!"

Das Archäologische Museum Frankfurt präsentiert die ältesten erhaltenen Mauern Frankfurts in beeindruckender architektonischer und musealer Gestalt. Die KAISERPFALZ franconofurd bietet, geschützt durch das "Stadthaus am Markt", ein Schaufenster in die Ursprünge der Stadt Frankfurt: ein römisches Bad, die Mauern des karolingischen Königshofes, spätmittelalterliche Keller – Spuren aus rund 2000 Jahren Stadtgeschichte! Darüber hinaus werden ausgewählte Funde aus den Grabungen in einem informativen Ausstellungsraum präsentiert.

Mit den erweiterten Öffnungszeiten reagiert die Stadt Frankfurt auf die anhaltend hohe Nachfrage. Die regelmäßigen Führungen finden weiterhin jeden zweiten Samstag im Monat um 15 Uhr statt, eine Anmeldung ist hierfür nicht erforderlich. Private Gruppenführungen können per E-Mail unter <a href="mailto:fuehrungen.archaeologie@stadt-frankfurt.de">fuehrungen.archaeologie@stadt-frankfurt.de</a> angefragt werden.

## Öffnungszeiten:

Ab 1. März 2025: Mittwoch – Sonntag, 11 – 18 Uhr

Führungen in der KAISERPFALZ franconofurd: jeden 2. Samstag im Monat, 15 Uhr

**Stadtrundgang KAISERPFALZ** *franconofurd* & **Goldener Apfel:** von April bis Oktober an jedem letzten Samstag im Monat, 15 Uhr bis 16:30 Uhr

Weitere Informationen zu den neuen Öffnungszeiten und aktuellen Angeboten sind auf der Website des Archäologischen Museums Frankfurt verfügbar:

www.archaeologisches-museum-frankfurt.de

### Bildunterschrift:

Abb. 1 Blick in die KAISERPFALZ franconofurd (Foto: AMF).

## **Kontakt:**

Holger Kieburg M.A.
Öffentlichkeitsarbeit und Wissenschaftskommunikation
Stadt Frankfurt am Main
Der Magistrat – Amt 45 B
Archäologisches Museum Frankfurt
Karmelitergasse
60311 Frankfurt am Main

60311 Frankfurt am Mair Telefon: 069 212-36747

E-Mail: <a href="mailto:holger.kieburg@stadt-frankfurt.de">holger.kieburg@stadt-frankfurt.de</a>

## **KAISERPFALZ** franconofurd

Öffnungszeiten ab 1. März 2025 Mittwoch – Sonntag 11 – 18 Uhr Mo und Di geschlossen